

Ce rendez-vous incontournable célèbre le cirque, la danse et la magie à travers de nombreux spectacles dans six villes de l'Ouest de la Métropole Aix-Marseille-Provence. Avec des créations inédites et des programmes pour le jeune public, le festival s'engage également dans des actions éducatives pour sensibiliser près de 4 000 enfants. Un événement vivant et accessible pour tous !

Un programme aussi riche qu'artistique

63 représentations sont à l'honneur ! Organisées par Scènes & Cinés, cette programmation éclectique va du cirque contemporain aux spectacles de danse. Des créations artistiques inédites : *Fame TV* pour le cirque et la danse par le Collectif TBTF, *Salto* pour le cirque de la Compagnie El Nucleo... Spectacles et performance en plein air sur le domaine de l'Étang des Aunes. Des tarifs compétitifs sont proposés par le Festival ainsi que des réductions supplémentaires et des Pass pour les petits budgets.

Un public et un engagement pour la culture

Les Élancées s'adressent à tous les publics, petits et grands peuvent se régaler, des programmes spécifiques sont conçus pour les jeunes enfants, avec des spectacles comme *La Fabuleuse Histoire de Basarkus* et *Opticirque*. Une table ronde est organisée par le Festival autour du thème « Arts du geste et éducation artistique et culturelle » pour encourager le dialogue sur l'importance des arts du geste dans l'inclusion sociale et l'éducation. Cette démarche renforce la mission du festival de rendre la culture accessible, vivante et engageante pour tous.

Véronique La Rosa

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité

S'abonner à la newsletter